



Jahresbericht 2023

Wir schauen auf ein schönes und erfolgreiches Vereinsjahr 2023 zurück. Unser Jubiläumsjahr zum 100-jährigen Bestehen des Frauenvereins haben wir unter das Motto «Im Dienste der Menschen» gestellt und mit den vier Jubiläumsanlässen Hauptversammlung, Flohmarkt, Jubiläumsanlass und Adventsfenster gefeiert.

Zum Auftakt ins 100. Vereinsjahr haben wir uns zur Hauptversammlung in den unterschiedlichsten Stilepochen der vergangenen 100 Jahre gekleidet. Die Vielfalt und die Kreativität der Kostüme war kaum zu übertreffen. Noch heute bin ich sehr stolz auf die Leistung der Frauen, die alle verkleidet an der Hauptversammlung erschienen sind. Die Kleidung konnten wir ausnahmslos aus dem privaten Fundus oder dem der Brockenstube zusammenstellen.

Bei bestem Wetter fand Ende Juli der grosse Flohmarkt bei der Brockenstube statt. Daniel und Vreni Blatter sorgten mit der Drehorgel für gute Stimmung. Viele Kunden von nah und fern genossen die stimmige Atmosphäre mit Musik, stöberten im vielfältigen Sortiment oder nahmen am Jubiläumswettbewerb teil. Der Flohmarkt war ein voller Erfolg: Nicht nur Raritätensammler, Schnäppchenjäger und Vintage-Liebhaber kamen auf ihre Rechnung - kaum jemand verliess den Platz mit leeren Händen.

Zum eigentlichen Jubiläumsfest haben wir ins Restaurant Beausite in Unterseen eingeladen. Zusammen mit unseren Gästen durften wir einen abwechslungsreichen und wunderschönen Abend geniessen. Der Höhepunkt des Abends war die Spendenvergabe von Fr. 100'000.–. Drei Einrichtungen, die sich lokal für Kinder, Familien und Senioren engagieren und dem Motto «Im Dienste der Menschen» entsprechen, haben einen Gutschein von je Fr. 33'333.33 erhalten: der Verein für Altersbetreuung Unterseen, der Gotthelfverein Interlaken und der Eduard-Ruchti-Fonds.

Der Abschluss des Jubiläumsjahres war das Adventsfenster mit Umtrunk Mitte Dezember in der Brockenstube. Nelly Kreis hat die kunstvollen Fensterbilder im Style der 20er Jahre erschaffen. Dieser Anlass war verbunden mit der Preisvergabe unseres Jubiläumswettbewerbs. Hundert Personen haben 50 Franken Bargeld und einen gleichwertigen Gutschein der Brockenstube gewonnen. Feines Apéro Gebäck und Glühwein sorgten für eine ausgelassene Stimmung bis in die späten Abendstunden.

Gross waren die Überraschung und Freude über die Ehrung des Frauenvereins durch den Gemeindepräsidenten Jürg Ritschard anlässlich der letzten Gemeindeversammlung 2023. Er würdigte die grosse und engagierte Arbeit des Frauenvereins Unterseen zugunsten des Gemeindefortschritts.

Neben den Jubiläumsanlässen durfte der jährliche kleine, aber feine Anlass «Frühlingsbasar mit Kaffeestube» im März im Kirchgemeindehaus FUTURA nicht fehlen. Und schliesslich haben wir die Brocki, das Herz des Frauenvereins, wie immer mit grossem Einsatz, Leidenschaft und Freude betrieben. Mit den Einnahmen aus der Brockenstube und unseren Anlässen finanzieren wir regionale gemeinnützige Projekte und Institutionen.

Folgenden Personen gehört mein besonderer Dank:

- Yvette Moser für die grossartige Unterstützung im Organisationskomitee (OK) und die sehr umfangreiche und arbeitsintensive Jubiläumsschrift,
- Bianca Hofer und Naomi Flück für die Hilfe im OK,
- Sibylle Hunziker und Kurt Furter für die Berichterstattungen über unsere Anlässe,
- Erwin Gruber für die fotografische Begleitung,
- Daniel und Vreni Blatter für die musikalische Unterhaltung am Flohmarkt,
- den Sponsoren des Jubiläumswettbewerbs,
- unseren Männern und Partnern für die Unterstützung und tatkräftige Hilfe im Hintergrund,
- den Passivmitgliedern für das ideelle und finanzielle Mittragen der Vereinsaufgaben

und zu guter Letzt den aktiven Frauen des Vereins für ihr Vertrauen, ihre Verlässlichkeit und ihr grosses Engagement.

Es war ein intensives, jedoch sehr schönes Vereinsjahr.

Freuen wir uns auf weitere Jahre «im Dienste der Menschen».

Die Präsidentin
Gabi Meyes
